



**Herzliche  
Einladung**



Sehr geehrte Damen und Herren,

herzlich laden wir Sie ein zur **Auftaktveranstaltung für den Prozess „Kirche in Vielfalt – Interkulturelle Entwicklung“**, den die Evangelische Kirche von Westfalen im letzten Jahr für die gesamte Landeskirche begonnen hat. Ziel des Prozesses ist es, die kulturelle Vielfalt in unserer Kirche zu fördern und sie sichtbar und fruchtbar zu machen. Dazu laden wir alle Interessierten, bereits angesprochene Personen für die Mitarbeit in Fachgruppen, Expertinnen und Experten zum Thema und alle, die es werden möchten, herzlich ein am

**7. Mai 2022** in die **Martin-Luther-Kirche in Gütersloh** zu kommen und in den Prozess einzusteigen.

Ab 9.30 Uhr ist das Ankommen der Teilnehmenden geplant, damit wir um 10.00 Uhr starten können. Johannes Weth (Stiftung Himmelsfels) wird uns mit einem inhaltlichen Impulsvortrag zum **Thema „Warum interkulturelle Entwicklung für die Evangelische Kirche wichtig und hilfreich ist...“** einstimmen. Im weiteren Verlauf des Tages ist der Austausch im Plenum und ein Austausch in verschiedenen Gruppen (Café international) geplant. Unterbrechungen und die Möglichkeit zum Austausch wird es durch Pausen und exzellente musikalische Begleitung geben. Die Fachgruppen werden Gelegenheit haben, sich für ihre weitere Arbeit zu verabreden.

Abschließen werden wir den Tag mit einem Gottesdienst, der um 15.30 Uhr beginnt und voraussichtlich um 16.30 Uhr endet.

### **Wir freuen uns auf Sie!**

Im Namen der Vorbereitungsgruppe



Dr. Albrecht Philipps  
Landeskirchenrat

Evangelische Kirche  
von Westfalen



### **Veranstaltungsort**

Martin-Luther-Kirche, Berliner Platz, 33330 Gütersloh

Die Kirche ist gut mit öffentlichen Verkehrsmitteln erreichbar. Parkplätze stehen in der Innenstadt zur Verfügung.

### **Anmeldung**

Petra Steiner, 0521 594-244, [petra.steiner@ekvw.de](mailto:petra.steiner@ekvw.de)

Nach Ihrer Anmeldung erhalten Sie eine Anmeldebestätigung mit weiteren detaillierten Informationen zum Tag.

